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CUSTOMFIT bachmaier® silence mini 
Lärmschutz mit spezieller Formgebung. 
 
Die Einsatzmöglichkeiten des CUSTOMFIT bachmaier® silence mini sind 
vielfältig und Ihr Gehör wird zuverlässig vor irreparablen Schäden geschützt. 

 
Spezielle Einsatzgebiete
// Bibliothek // Strassenbahn  // auf Reisen // Lärm in Haushalt und Familie 
 
Die richtige Anwendung
Fassen Sie mit Daumen und Zeigefinger die Grifflasche und setzen Sie den 
Ohrschutz mit leichtem Druck in den Gehörgang, bis er bequem sitzt.

WICHTIG: Die Otoplastik mit der roten Markierung bzw. dem R vor der 
Seriennummer gehört in das rechte Ohr!  
 
Nutzungshinweise 
Der Ohrschutz erreicht seine volle Schutzwirkung nur, wenn er richtig sitzt und 
in Lärmsituationen ununterbrochen getragen wird. Bei Nichtbeachtung dieser 
Empfehlung kann die Schutzwirkung ernsthaft beeinträchtigt werden. Lassen 
Sie seinen Sitz regelmäßig vom Akustiker überprüfen, da Veränderungen am 
Gehörgang die Abdichtung verschlechtern.  
In diesem Falle sollte die Schutzotoplastik erneuert werden. 
 
Aufbewahrung und Pflege
Bewahren Sie Ihren Lärmschutz in dem mitgelieferten Etui auf. Reinigen Sie 
den CUSTOMFIT bachmaier® silence mini nach jedem Tragen. 

 
Reinigung und Pflege 
Entdecken Sie unsere -Produkte für die optimale Reinigung 
und Pflege Ihres bachmaier® Lärmschutzes! Bei Ihrem Hörakustiker erhältlich.  
// einfache Handhabung // langanhaltende Wirkung // optimale Pflege 
 
 
Dieses Produkt kann unter bestimmten chemischen Substanzen leiden.

CUSTOMFIT bachmaier® silence mini 
Noise protection with special shaping. 
 
The possible uses of the CUSTOMFIT bachmaier® silence mini are highly 
diverse and your hearing is reliably protected from irreparable damage. 

 
Special areas of use
// library // tram // when traveling // family or household noise 
 
Correct use
Take the handle between thumb and forefinger and, using light pressure, 
twist the hearing protection into the ear until it sits comfortably.

IMPORTANT: The protection with the red mark or the R before the serial number 
is for the right ear! 
 
Usage Instructions 
This ear protector will only provide its full protective function when worn 
at all times during noise exposure. If this advice is not followed then 
protection can be seriously impaired. Have the fit of the protection checked 
regularly by your specialist as changes in the auditory canal can make the 
seal less effective.  
In this case, the hearing protection should be renewed. 
 
Storage and Care
Store your noise protection in the case supplied. Clean the CUSTOMFIT 
bachmaier® silence mini  after each use. 

Cleaning and Care
Discover our -products for optimal cleaning and care of your 
bachmaier® noise protectors! Available at your hearing aid audiologists. 
// easy to handle // long-lasting effect // optimal care 
 
 
This product may be susceptible to certain chemical substances.


